

Ciptakan Lingkungan Sehat , Koramil 1001-09/Amuntai Tengah Gelar Karya Bakti

Maskuri - HSU.ARNESSIO.COM

Jan 8, 2024 - 12:31



Ciptakan Lingkungan Sehat , Koramil 1001-09/Amuntai Tengah Gelar Karya Bakti

AMUNTAI-Dalam rangka mengantisipasi banjir dan timbulnya penyebaran wabah penyakit di lingkungan, Babinsa Koramil 1001-09/Amuntai Selatan Melaksanakan Batingsor Di Pasar Telaga Selaba dipimpin Danramil Pelda Iwan melaksanakan Karya Bakti TNI, di wilayah Kel. Telaga Selaba Kec. Amuntai Selatan, Kab. Hulu Sungai Utara. Minggu (07/01/2024)



Pelaksanaan kegiatan Karya Bakti (karbak) TNI tersebut diawali dengan pelaksanaan apel bersama yang di pimpin langsung oleh Danramil 09/Amuntai Selatan yang diikuti oleh personel Polri dan aparatur Pemerintahan Kelurahan Telaga Selama dan juga warga sekitar.

Adapun lokasi kegiatan Karbak TNI saat ini yakni di fokuskan di wilayah Kelurahan Telaga Selaba dengan sasaran Jalan, Pasar, dan aliran air di sepanjang Kelurahan Telaga Selaba dengan membersihkan sampah, rumput yang ada di saluran air dan di sekitar pasar.

Dalam keterangannya, Danramil 09/Amuntai Selatan Pelda Iwan mengatakan " Bahwa pelaksanaan kegiatan karya Bakti TNI yang dilakukan Koramil bersama jajarannya tersebut merupakan wujud Sinergitas antara TNI. Pelaksanaan kegiatan Karya Bakti TNI yang dilakukan bersama unsur tiga pilar dan komponen masyarakat tersebut, ialah sebagai wujud sinergitas kami selaku TNI bersama sama Polri dan pemangku kepentingan yang berada di wilayah Kelurahan Sumur Batu," ucap Danramil

"Harapan kami dengan dilakukannya Karya Bakti TNI pembersihan lingkungan ini dapat mencegah terjadinya banjir pada musim hujan tiba, serta sebagai langkah antisipasi untuk mencegah terjadinya penyebaran wabah penyakit khususnya DBD," Harapnya

Semoga dengan adanya kegiatan ini masyarakat khususnya di Kecamatan Amuntai Selatan sadar akan pentingnya kebersihan lingkungan dengan harapan

dapat menciptakan lingkungan yang bersih, rapi, terhindar dari penyakit dan bencana alam. (Pendim 1001).

).